



Culte dominical du 05 avril 2020

Prédicateur : Frère Maurice Mwehu (Pasteur)

Thème : Notre Père qui es aux cieux -34-

Sous-thème : Que ta volonté Dieu soit faite sur la terre comme au ciel.

Textes bibliques : Matthieu 6 :9-10, Genèse 3:14,15, 23-24.

2. La marche vers le ciel (suite).

La marche de la terre vers le ciel est un long voyage qui exige beaucoup de moyens; Adam a tenté cette marche par lui-même mais sans succès jusqu'à ce que Dieu intervint avec ses actes salutaires. La terre se bâtira certes, mais pour qu'elle vive la félicité du ciel, les moyens doivent venir de Dieu. Le seul véritable moyen de Dieu est la venue de Jésus sur la terre.

- Les actes salutaires de Dieu

Le premier acte de Dieu, face à la nudité d'Adam, fut l'habit de peau d'animal. En réalité, cet acte est le deuxième suivant l'ordre du récit biblique ; le premier étant la promesse de la rédemption par la postérité de la femme (Genèse 3 :15).

Dieu vint, lui-même, pour trouver la solution en donnant d'emblée la promesse de la rédemption. Notre existence sur la terre est voulue par Dieu ; Dieu a donc un projet pour tout homme et spécialement pour ses enfants. Malgré l'erreur d'Adam, Dieu n'a pas annulé son plan pour l'homme. Ce projet qui a pour sommet la rédemption, c'est-à-dire tout l'éclat de Jésus – Christ pour nous, va quand même commencer par les habits en peau de bêtes. Voilà un processus divin que beaucoup ne supportent pas !

Dieu nous fait des promesses en nous montrant la gloire mais cela commence par des petites choses, des choses faibles. Notre rédemption est donc en Jésus- Christ, Dieu dans l'homme pour se venger du diable. Les habits de peau étaient pour couvrir la nudité d'Adam, mais la vengeance de l'humiliation causée par le diable, est venue après avec Jésus – Christ, la postérité de la femme.

Cette façon de faire de Dieu en commençant par des petites choses, les hommes ne le supportent pas car cela prend du temps contrairement au diable qui les aide à atteindre les hauteurs à tout prix.

Combien d'hommes accepteraient – ils jouer à la harpe devant un rival déchu à l'instar de David sous l'onction royale?

Plusieurs tournent en rond car ne supportant pas ce processus de petites choses avant d'accéder à la grande gloire promise par Dieu.

Sachons attendre ! Certes, le processus est long mais gardons à l'esprit que ce qui s'acquiert facilement se perd aussi facilement.



Si plusieurs ont méprisé les faibles commencements du précieux projet de Dieu pour eux, nombreux aussi sont ceux qui, se sentant déjà satisfaits ou se sentant arrivés avec les habits de peau, ont oublié la rédemption promise et la gloire à venir.

Judas, l'un des douze apôtres de Jésus est un exemple type de ce dernier cas : satisfait de la responsabilité qui lui était confiée (chargé des finances du groupe), oubliera cette gloire à venir.

Ce que nous voyons est bon mais ce que nous attendons est meilleur. Les habits de peau ne sont pas diaboliques, ils sont même supérieurs aux habits de feuilles sauf qu'ils ne constituent pas encore le meilleur de Dieu.

Avec Dieu, le meilleur est toujours devant nous.